

HÉRIA EVENT 14&15 JUIN 2025 - ENTRÉE GRATUITE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Discipline reconnue par la FFE depuis 2014, le Tir à l'Arc à cheval est en plein essor.

Le Jura sait se démarquer par l'organisation annuelle d'une compétition d'envergure : le Championnat Régional du Tir à l'Arc à Cheval, près de 70 participants du Jura, de Bourgogne-Franche-Comté et même de la région Avignonnaise et Lyonnaise sont attendus les 14 et 15 juin au pied des Cascades du Hérisson!

Début des épreuves vers 9h jusqu'à 17h-18h chaque jour.

Moteur dans le développement du Tir à l'Arc à Cheval (TAC) dans le département du Jura et la grande région de Bourgogne Franche Comté, grâce à l'investissement de l'expert fédéral TAC, Lilian Heimlich, double champion de France dans cette discipline, l'association Equit'Héria a souhaité renouveler pour la seconde année l'édition d'Heria Event autour de ce concours pour renforcer l'attractivité et l'ambiance décontractée et festive de cette discipline équestre.

Ainsi des activités pour toute la famille seront organisées tout au long du week-end du 8 et 9 juin 2024 :

- Animations pour les enfants (jeux, maquillages, parcours de poneys-bâtons, ...)
- Démonstration de fauconnerie à cheval durant la pause de midi le samedi et le dimanche
- Démonstration de tir à l'arc à cheval « enflammée » en début de soirée le samedi
- Marché de producteurs et d'artisans locaux de 15h à 21h le samedi 14 juin 2025
- Concert gratuit de rock le samedi soir dès 20h avec les SUSTAIN
- Restauration et buvette sur place toute la journée (Tartes flambées, glaces, crêpes, ...), tombola
- Représentation donnée par Les Saphirs du Pays des Lacs vers 18h

Le Tir à l'Arc à Cheval est une discipline équestre qui allie tir à l'arc instinctif et équitation dans une relation complice et fusionnelle entre le cavalier et son compagnon le cheval ou le poney : elle comprend des épreuves de vitesse, de précision, individuelles ou en équipe, l'épreuve phare étant le parcours de chasse. En effet, cette discipline se compose de 3 épreuves dont les dispositifs varient en fonction du niveau : la Tower, la Raid et la Hunt Track.



www.stages-equitation.com

Association Equit'Héria n° W392008510
2 Val Dessous 39130 Ménétrux-en-Joux

Tél : 0621195193 e-mail : lilian.equitheria@outlook.fr
Siret : 924 671 753 00011

L'épreuve **TOWER**

Le cheval et son cavalier prennent le départ en ligne droite : au milieu de cette ligne 3 cibles les attendent : l'une en tir avant, la suivante en tir latéral et la dernière en tir arrière. L'objectif étant de tirer le maximum de flèches possibles dans les cibles. Les cibles sont rondes et comportent 5 couleurs, de l'extérieur vers l'intérieur : rouge, blanc, vert, noir et jaune. Plus la flèche est proche du centre, plus l'archer cavalier marquera de point. En fonction des niveaux, le run (la ligne droite de 90m) s'effectue au pas, au trot ou au galop.



L'épreuve **RAID**

Toujours en ligne droite, cette épreuve est constituée de 1, 2, 3 ou 5 cibles latérales. Le cavalier et son cheval doivent mettre une flèche par cible à une allure beaucoup plus soutenue, et ce, en la sortant obligatoirement du carquois situé à la hanche. Cette fois-ci les cibles sont carrées et les couleurs de l'extérieur vers l'intérieur sont : rouge, vert, noir, jaune et au centre un "Tiger" qui représente le nombre maximum de points ! En fonction des niveaux, le run s'effectue au pas, au trot ou au galop. Le cavalier effectue 6 passages.



L'épreuve **HUNT TRACK**

Epreuve finale et phare d'une compétition, l'épreuve de la HUNT (Chasse en français) s'effectue sur un parcours en terrain varié avec des éléments techniques : courbes, sauts, etc..., la difficulté réside dans la maîtrise de l'encochement rapide de ses flèches, la communication fine avec son cheval dirigé à la voix et à l'assiette (poids du corps, orientation de son corps) Une cible est disposée tous les 30m tout le long du parcours pouvant aller de 150m à 1500m. Lors de cette épreuve, les cibles retrouvent leurs extravagances avec tout type de visuels comme par exemple le monstre ci-dessous.



C'est une discipline qui peut se pratiquer à tout âge avec tout type de chevaux ou poney pour peu qu'il soit bien équilibré et ait un bon mental.

L'association Equit'héria propose des stages de découverte de la discipline toute l'année sur réservation de 2h, à la journée ou sur deux jours en pension complète ainsi que des camps équitation pour les enfants à partir de 9 ans et les adolescents en été et durant les vacances de Pâques et de la Toussaint.

Les camps jeunes : <https://www.parc-heria.com/camps-jeunes,2.htm>

Les stages TAC : https://www.parc-heria.com/stages-d-equitation-insolite_7.htm



www.stages-equitation.com

Association Equit'Héria n° W392008510
2 Val Dessous 39130 Ménétrux-en-Joux

Tél : 0621195193 e-mail : lilian.equitheria@outlook.fr
Siret : 924 671 753 00011